



西ノ京

学校教育目標 「心豊かで しなやかに 生きる力 の育成」

京都市立西ノ京中学校

学校だより ③

令和5年(2023)6月16日

校長 藤井 泉

* * * 令和5年度「生徒大会」* * *

今年度「生徒会スローガン」

誠

～ 誠実を貫き通す心の剣 ～

6月6日(火)前半はオンラインで、後半は集合して生徒大会を開催しました。最初に生徒会目標、実践項目、スローガンの提案があり、各委員長から、各委員会の今年度の活動目標や活動内容が発表されました。

このスローガンには、「みんなが真心を持って、あいさつやベル着やベル着の準備をする、遅刻をしないなどの『あたりまえのことがしっかりできる学校』を作っていくという思いや、「何事もあきらめない心」「何事も恐れず挑戦する心」を大切にするという思いが込められています。

続いて、学級討議を経て出された要望について、本部役員の生徒たちが、真剣に話し合いを重ね、誠意をもって丁寧に回答しました。また、学年代表からは「学年目標」の発表がありました。



I組学級目標
「大切にしよう 自分の思いと 仲間の思い
助け合えるクラスになろう」



I年学年目標「絆」
～協力しながら共に闘う～



2年学年目標「Three 「F」」
～百折不撓・挑戦の年～



3年学年目標「総力戦」
～学力・協力・仲間力 全てに星がつく学年に～

◆◆◆夏季大会「激励会」◆◆◆

6月8日(木)6限に、夏季大会の激励会を実施しました。各部キャプテンからは、大会やコンクールに向けて熱い決意が語られました。生徒たちのこれまでの努力が実を結ぶことを心から願い、全力で応援したいと思います。



■□■ 3年「修学旅行」 ■□■

3年生は、5月31日（水）～6月2日（金）に2泊3日で北九州方面へ修学旅行に行きました。心配していた現地での台風の影響はなく予報に反して活動中は強い雨に打たれることもなく予定した活動を実施することができました。大刀洗では平和の大切さや命の尊さについて改めて考えることができました。民泊では自然に触れ、様々な体験をしました。2日目の夜のレクリエーションでは係を中心にエネルギッシュでパワフルなパフォーマンスを披露したり、ゲームで全体を盛り上げたりしていました。柳川水郷巡りでは、すっかり雨が止み、お借りしたポンチョを脱いでいる生徒もいました。門司港の風景を見て「イギリスだ」とはしゃぐ声も聞かれました。この3日間の修学旅行を通して、子どもたちの成長の様子を感じることができました。なお、帰路では、大雨の影響で途中新幹線が停車し、その後も新大阪までしか運行されず、到着が予定時刻を大幅に超えてしまい、保護者の皆様には大変ご心配をおかけいたしました。申し訳ございませんでした。



△▼△▼ 休日参観 △▼△▼

6月11日（日）休日参観を実施しました。お休みにも関わらず、雨の中大勢の保護者の方々にご来校いただき、子どもたちの学校での様子や活躍の場面をご参観いただきました。6月は道徳教育推進月間でもありますので、2年生の学年道徳では、ご参観いただきました保護者の方々にも、意思表示カードを用いてご参加いただきました。「数年ぶりの休日参観に活気が戻ってよかったです」、「合唱を聞いて、子どもたちの奏てるハーモニーに、ジーンとしました」など、温かいお声がけも沢山いただきました。また、PTA役員の皆様におかれましては朝早くから受付や自転車整理にご協力を賜りましたことに感謝申し上げます。皆様のご協力のおかげでよい休日参観となりました。本当にありがとうございました。



★定期テスト(6月21日～23日)★

第1回定期テストを6月21日（水）～23日（金）に実施します。日頃の成果が発揮できるよう、計画的に学習に取り組んで欲しいと思います。テスト前には、放課後学習会も実施していますので、有効に活用してください。

「スクリレ」の登録をお願いします！

年度当初にお知らせいたしましたが、今年度より、学校・PTAと保護者双方の利便性の更なる向上に向けた新たな連絡ツールとして、「スクリレ」が全市導入されています。保護者の皆様のスマートフォンにアプリをインストールのうえ、利用者登録をしていただくことで、学校からのお知らせの受信や学校への欠席等の連絡をしていただくことができます。また、アプリ上に表示される広告を任意で閲覧いただくと、学校にポイントが貯まり、学校の備品等と交換することができ、教育環境の充実につなげることができます。まだ登録がお済みでない場合は、登録にご協力いただきますようお願いいたします。

子どもたちの今と未来のため、社会のあらゆる場で
「京都はぐくみ憲章」を実践しましょう！

